

Inicio > Generales > Accionistas instan a Ricardo Roa a seguir recomendación de 'Control Risks' y...

Accionistas instan a Ricardo Roa a seguir recomendación de 'Control Risks' y renunciar temporalmente a **Ecopetrol**

marzo 21, 2024



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

Accionistas minoritarios solicitan al presidente de **Ecopetrol que acate consejo de consultora británica ante investigación en su contra por financiamiento ilegal.**

En medio de la controversia generada por la investigación del Consejo Nacional Electoral (CNE) contra el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, por presunta financiación ilegal de la campaña 'Petro Presidente' en 2022, accionistas minoritarios han hecho un llamado contundente.

A través de una comunicación formal, los accionistas minoritarios han expresado su preocupación y han solicitado a Ricardo Roa que considere la recomendación de la consultoría británica 'Control Risks' en relación con la situación actual de la empresa estatal de petróleo.

En uno de los extractos de la carta dirigida a Roa, se destaca: "Control Risks conceptuó que lo mejor para la empresa es que usted se retire, temporal o definitivamente, de la presidencia de **Ecopetrol**, petición que si piensa en Colombia debe acatar, no sin antes hacer público ese informe, como es su deber".

Ante este escenario, los accionistas minoritarios enfatizaron la importancia de que se evite cualquier discusión sobre cambios estatutarios que puedan afectar la esencia de **Ecopetrol** en la próxima asamblea de accionistas, programada para el 22 de marzo.

En este contexto, señalan en la carta: "Es el colmo de los colmos que pretendan que un cambio de tanto riesgo, capaz de quebrar a **Ecopetrol**, se apruebe en la asamblea de accionistas sin que la empresa haya publicado un riguroso estudio».

Además, hacen hincapié en que la empresa no cuenta con los recursos suficientes para diversificar sus operaciones sin afectar gravemente su desempeño en el sector petrolero y gasífero.

Últimas Noticias



Primera Pagina - 22 de Marzo de 2024

Redacción3 La Libertad - marzo 22, 2024



Más de 1000 efectos secundarios de la vacuna Pfizer COVID-19 revelados

Redacción3 La Libertad - marzo 21, 2024

Se ha revelado que la vacuna Pfizer COVID-19 puede tener más de 1000 efectos secundarios. Sin embargo, es importante destacar que la mayoría de...



Unimagdalena lanza curso sobre metodologías de entrenamiento para el fútbol contemporáneo

Redacción3 La Libertad - marzo 21, 2024

La Universidad del Magdalena (Unimagdalena) ha anunciado la apertura de un nuevo curso centrado en las metodologías de entrenamiento para el fútbol contemporáneo. Este...



OMS: Deliberaciones sobre Producción Sostenible para Pandemias, Fortalecimiento de Sistemas de Salud, Financiación de...

Redacción3 La Libertad - marzo 21, 2024

Los Estados Miembros de la OMS debaten sobre la producción sostenible de instrumentos para pandemias, el fortalecimiento de los sistemas de salud, la financiación...



MUERTE POR ELECTROCUCIÓN EN BARRANQUILLA

Redacción3 La Libertad - marzo 21, 2024

Un hombre de 28 años murió electrocutado en un lote baldío en el barrio Las Flores de Barranquilla. El incidente ocurrió a las 14:50...

Más Leídas



Primera Pagina - 22 de Marzo de 2024

Redacción3 La Libertad - marzo 22, 2024



Más de 1000 efectos secundarios de la vacuna Pfizer COVID-19 revelados

Redacción3 La Libertad - marzo 21, 2024

Se ha revelado que la vacuna Pfizer COVID-19 puede tener más de 1000 efectos secundarios. Sin embargo, es importante destacar que la mayoría de...

Los accionistas minoritarios también expresaron su descontento con la posibilidad de nombrar una nueva junta directiva, argumentando la falta de experiencia de algunos candidatos propuestos.

“Usted nunca tuvo los méritos empresariales para ser presidente de **Ecopetrol**. Y lo mismo puede decirse de la mayoría de la Junta Directiva que quieren imponer”, concluyeron en la carta.



Artículo anterior

Sigue bloqueo en la vía al Mar en tres sectores por protestas ciudadanas. Piden presencia del Gobernador

Artículo siguiente

El Nuncio Apostólico visita El Banco, Magdalena, en jornada de solemnidad y religiosidad

Artículos relacionados Más del autor



Primera Pagina – 22 de Marzo de 2024



Más de 1000 efectos secundarios de la vacuna Pfizer COVID-19 revelados



Unimagdalena lanza curso sobre metodologías de entrenamiento para el fútbol contemporáneo



OMS: Deliberaciones sobre Producción Sostenible para Pandemias, Fortalecimiento de Sistemas de Salud, Financiación de Soluciones y Lucha contra la Desinformación



MUERTE POR ELECTROCUCIÓN EN BARRANQUILLA



Iker había quemado su Ferrari y fue condenado por tortura



Unimagdalena lanza curso sobre metodologías de entrenamiento para el fútbol contemporáneo

Redacción3 La Libertad - marzo 21, 2024

La Universidad del Magdalena (Unimagdalena) ha anunciado la apertura de un nuevo curso centrado en las metodologías de entrenamiento para el fútbol contemporáneo. Este...

Cargar más >

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

X Te recomendamos leer:



Primera Pagina – 22 de Marzo de 2024
marzo 22, 2024



Más de 1000 efectos secundarios de la vacuna Pfizer COVID-19 revelados
marzo 21, 2024